
 

 

Beschluss: 
 
Oberbürgermeister Dr. Tauras bringt die Vorlage ein und begründet sie. Herr Schaks als 
Stadtteilvorsteher des Stadtteilbeirats Böcklersiedlung-Bugenhagen ist währenddessen als 
Zuhörer anwesend.  
 
Ratsfrau Bühse bringt den Ergänzungsantrag der CDU-Ratsfraktion ein (siehe Anlage 1 zu 
TOP 19.) und begründet ihn.  
 
Ratsherr Döring weist daraufhin, dass aller Wahrscheinlichkeit nach nicht alle Kosten, die bei 
der Herrichtung der Gebäude der Hindenburg-Kaserne entstehen, vom Bund erstattet wer-
den können. Auch sei der Zeitpunkt der Erstattung noch fraglich. Er stellt noch eine Nachfra-
ge bezüglich des Umzugs von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadtverwaltung, die 
von Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet wird.  
 
Dem Ergänzungsantrag der CDU-Ratsfraktion wird mit 38 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung 
(Ratsherr Proch) zugestimmt.  
 
Der Ursprungsvorlage in der nun vorliegenden Fassung wird mit 38 Ja-Stimmen bei einer 
Nein-Stimme (Ratsherr Proch) zugestimmt.  
 


